

Mst.ⁱⁿ Lena Kasses

Geschäftsführerin

L. Kasses GmbH

2003 – 2007 - Volksschule Thaya

2007 – 2011 – Hauptschule Waidhofen an der Thaya

2011 – 2017 – HLF Krems

2017 – 2018 – Meisterschule für Müller, Bäcker und Konditoren

Während und nach Ihrer Schulzeit in Krems hat sie zahlreiche Praktika absolviert, in Betrieben wie Hotel und Restaurant SchwarzAlm in Zwettl, Schwarzes Kameel in Wien, Bäckerei Stoiber in Laa, Mantler Mühle in Rosenberg und Bäckerei Magreither in Kundl.

Seit 2021 ist sie Mitglied in der Innung, wobei sie seit 2023 Bezirksvertrauensperson von Waidhofen an der Thaya ist. Weiters setzt sie sich stark für die Lehrlingsausbildung, sowohl im eigenen Betrieb als auch im Rahmen der Lehrabschlussprüfungen ein.

Seit 2016 wirkt sie im elterlichen Betrieb mit und seit 2021 leitet sie die Backstube gemeinsam mit ihrer Schwester Laura.

Die Bäckerei L. Kasses GmbH wurde 1925 von Leopold Kasses, in Thaya, gegründet.

Heute führt die 4. und erste rein weibliche Generation die Bäckerei und beruht sich auf den alten Werten, die sie von ihrem Vater mitbekommen haben. So legen sie viel Wert auf Regionalität, Saisonalität, Qualität und Zeit. Mit Hilfe ihrer Reifekammer lässt sich die Moderne mit der Tradition verbinden. In dieser Kammer werden sämtliche Brote bis zu 72 Stunden mit klassischer Musik beschallt.

Die Bäckerei Kasses bildet zurzeit 2 Lehrlinge aus und hat 35 Mitarbeiter, wobei 65% davon weiblich sind.